



## Entrées

### Starters

La fumaison de poissons, crème aigrelette et galette tiède au sarrasin 19€  
*Smoked fish, sour cream and warm buckwheat pancake*

L'aubergine confite, salade d'herbes potagères aux graines de tournesol, vinaigrette acidulée 15€  
*Candied aubergine, herb salad with sunflower seeds, tangy vinaigrette*

Les rillettes de moules à l'estragon, gazpacho glacé de concombre à la menthe 17€  
*Mussel rillettes with tarragon, iced cucumber gazpacho with mint*

La salade de tomate de pleine terre, et mozzarella burrata au pesto 16€  
*Tomato and burrata mozzarella salad with pesto*

## Plats

### Main courses

La minute d'aile de raie et crevettes, sauce vierge aux olives noires et tomates cerises, câpres, basilic, croûtons de focaccia 25€  
*Minute of skate wing and shrimps, virgin sauce with black olives and cherry tomatoes, capers, basil, focaccia croutons*

Le burger tout cochon, frites rustiques : porc effiloché, lard fumé, remoulade d'oignons rouges en pickles et laitue iceberg, Tomme des Marettes 21€  
*Burger, rustic fries : pulled pork, smoked bacon, pickled red onion remoulade and iceberg lettuce, Tomme des Marettes*

La brochette du viking en mixed grill, frites rustiques et salade 26€  
*Viking skewer with mixed grill, rustic fries and salad*

Les moules à la marinière, frites 17€  
*Mussels à la marinière, french fries*

**Notre spécialité - à partager à deux, ou à déguster seul (maximum 2 personnes)**  
*Our speciality - to be shared by two, or enjoyed on your own (maximum 2 people)*

Le cassoulet d'agneau élevé sur pré-salé «Le Grèvin» dans la Baie du Mont Saint-Michel et l'Ouest du Cotentin 29€/pers.  
*“Le Grévin” lamb cassoulet reared on the famous saltmarshes of Mont Saint-Michel Bay and west Cotentin*

## Fromage & Desserts

### Cheese & Dessert

L'assiette de fromages affinés de nos régions 9€  
*Regional cheese platter*

Les fraises du moment crues et cuites, meringue et crème fraîche d'Isigny 9€  
*Raw and cooked strawberries, meringue and Isigny fresh cream*

Le merveilleux rocher glacé aux éclats de nougatine et feuillantines au sarrasin 9€  
*The marvellous rocher glace with nougatine slivers and buckwheat feuillantines*

Le baba kouglof au calvados 9€  
*Calvados baba kouglof*

